

File / Dossier : SOCAN-Re:Sound – Pay Audio Services Tariffs, 2007-2016 /
Tarifs de la SOCAN et de Ré:Sonne – Services sonores payants, 2007-2016

June 15, 2016

[CB-CDA 2016-052]

NOTICE OF THE BOARD

The Board grants the extensions requested by the parties earlier today and adopts the remainder of the schedule of proceeding as follows:

Exchange of responses to interrogatories: no later than **Friday, July 15, 2016**

Exchange of motions re: incomplete/unsatisfactory responses to interrogatories: no later than **Friday, August 12, 2016**

Filing, with the Board, of motions re: deficiencies: no later than **Friday, August 26, 2016**

[Board Ruling]

Complete/satisfactory responses to interrogatories: no later than **Friday, September 30, 2016**

Filing of statement of case by the objectors: no later than **Friday, November 25, 2016**

Filing of responding statements of case: no later than **Friday, February 3, 2017**

Filing of reply statements of case: no later than **Friday, March 31, 2017**

Beginning of hearing: **Tuesday, April 25, 2017 at 10:00 a.m., Copyright Board's hearing room.**

15 juin 2016

AVIS DE LA COMMISSION

La Commission accorde les demandes de prorogation de délai des parties en date d'aujourd'hui et, conséquemment, adopte le restant du calendrier des procédures tel qu'énoncé ci-dessous :

Réponses aux demandes de renseignements : au plus tard le **vendredi 15 juillet 2016**

Requêtes concernant les réponses incomplètes/insatisfaisantes aux demandes de renseignements : au plus tard le **vendredi 12 août 2016**

Dépôt, auprès de la Commission, des répliques aux requêtes : au plus tard le **vendredi 26 août 2016**

[Ordonnance de la Commission]

Réponses complètes/satisfaisantes aux demandes de renseignements : au plus tard le **vendredi 30 septembre 2016**

Dépôt de l'énoncé de cause des opposants : au plus tard le **vendredi 25 novembre 2016**

Dépôt des énoncés de cause en réponse : au plus tard le **vendredi 3 février 2017**

Dépôt des énoncés de cause en réplique : au plus tard le **vendredi 31 mars 2017**

Début de l'audience : le **mardi 25 avril 2017 à 10h00, à la salle d'audience de la Commission.**